



Créditos de imagen: La Cruz Alerta

Hombre que sufrió dolorosa lesión debió esperar 2 horas por ambulancia en Quillota

El afectado estaba saltando en trampolines cuando se lastimó una de sus piernas

Una compleja situación vivió un hombre de 40 años, que sufrió un accidente dentro de un local con trampolines y camas elásticas en Quillota. Aunque su lesión no fue de riesgo vital, esta sí le provocó un gran dolor, el que lamentablemente se extendió por más de dos horas mientras esperaba que una ambulancia estuviera disponible.

Todo ocurrió en la tarde del domingo 8 de junio dentro del local comercial Urban Fun, Trampoline Park, que queda en la calle Ariztía, frente al supermercado Jumbo. En este lugar hay una serie de camas elásticas y trampolines, en las que pueden saltar tanto niños como jóvenes y adultos.

El hombre estaba teniendo un rato de recreación en este centro, cuando por accidente se lesionó una de sus piernas, experimentando de inmediato mucho malestar en su extremidad, según comentaron desde el Cuerpo de Bomberos de Quillota a Observador.cl.

A eso de las 19 horas, los voluntarios bomberiles acudieron en un carro a prestarle los primeros auxilios a este hombre. En el lugar los bomberos vieron al lesionado, quien estaba estable, pero con mucho dolor, de acuerdo con lo informado por el comandante del Cuerpo de Bomberos de Quillota, Marco Velásquez Godoy. Por esta razón, al hombre se le debió mantener dentro del local a la espera de una ambulancia.

Desafortunadamente, hubo que aguardar por dos horas para que estuviera disponible un vehículo de la red de

emergencia. Al momento en que se hizo el primer llamado, a eso de las 19 horas, no habían móviles libres.

Así lo indicó el comandante del Cuerpo de Bomberos de Quillota, Marco Velásquez Godoy: "Solicitamos al personal del Samu, lamentablemente no tenían móviles disponibles para enviar. Se hicieron gestiones a través de la Oficina de Gestión de Riesgo de Desastres para ver si podíamos gestionar otro móvil de ambulancia para trasladar a esta persona, pero tampoco tenían disponibilidad en el SAR. Intentamos con el centro regulador del Samu para gestionar una ambulancia con San Pedro, el cual fue negativo hasta aproximadamente dos horas desde que llegamos al lugar como Bomberos".

El comandante Marco Velásquez manifestó su inquietud ante estas situaciones, que si bien no son frecuentes, terminan perjudicando a los pacientes y también de cierta manera a la misma labor que realizan los bomberos.

"Es preocupante la falta de móviles, me imagino la cantidad de pacientes críticos y obviamente el centro regulador, como dice su palabra, también va regulando las emergencias. Pero para nosotros es complicado tener un carro importante en la ciudad, que puede estar disponible para una emergencia mayor o un incendio, esperando la atención médica. Yo creo que es un llamado importante ahí a ver la gestión de poder tener mayores recursos para atender a pacientes de esta índole", comentó el comandante del Cuerpo de Bomberos de Quillota.

Finalmente a eso de las 21 horas pudo llegar al lugar personal de Samu, que atendió al afectado y lo trasladó a un centro asistencial para que se pudiera evaluar su lesión.